

Conseil Municipal du 12 octobre 2018

Communication panneaux sucette - affichage urbain

Monsieur le Maire,

Lors du conseil municipal du 17 novembre 2017, notre groupe intervenait sur le sujet des supports de communication urbains de la ville en pointant la présence des affiches de l'événement Sports et culture en fête, encore présentes dans les panneaux sucettes, près de 2 mois et demi après l'événement !

Près d'1 an après notre intervention, bis repetita..., la présence d'affiches obsolètes nous interroge. A ce jour, 12 octobre 2018, les affiches de Sports et culture en fête, qui s'est déroulé le 1^{er} septembre, sont toujours dans ces panneaux !

Tandis que quelques semaines auparavant, en juillet, les affiches du festival Sous les Etoiles la Place étaient enlevées prématurément, quand bien même que des soirées restaient au programme, et remplacées par...Sports et culture en fête, qui n'avait pourtant lieu que début septembre...

Permettez-nous de ne pas comprendre cette gestion laborieuse et inefficace des campagnes d'affichages au sein de notre ville.

Enfin, concernant l'affichage lumineux, précisons au passage que celui-ci ne mentionnait plus Sous les Etoiles la place dès le 6 juillet... Dommage pour l'événement estival majeur de notre ville. Au sujet justement des panneaux lumineux d'information, pourrions-nous obtenir un bilan chiffré de la première année de mise à disposition de l'application PanneauPocket. Nous vous remercions.